
Subject: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Frizz23 on Sat, 10 Jan 2009 11:55:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

eigentlich kann es doch nicht sein, dass Schauspieler nicht von Haarausfall betroffen sind, oder?

Wenn ich da z.B. an Brad Pitt denke - der hat ne Matte wie ein 17-Jaehriger 

Wie gibt's das? Ich hab ja schon an alles moegliche gedacht. Also: Hair Cloning ist schon
erfunden - wird nur nicht publik gemacht und ist nicht fuer die breite Masse. Sondern nur fuer ein
paar Auserwaehlte. Usw.

Oder wieso sind Schauspieler weit weniger von Haarausfall betroffen?

Lieber Gruss,
F.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by toxx on Sat, 10 Jan 2009 12:46:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ganz einfach, Haarausfall sieht eben nunmal scheisse aus. Ein Filmheld sollte meist smart, taff,
jung, sexy und dynamisch wirken. Dazu passt (in den meisten Fällen) natürliche keine Glatze
oder gar noch schlimmer, erbärmliches Resthaar.. irgend so ein scheiss Kraut auf dem Kopf.
Und da dir gerade in der Filmbranche stundenlang die Maske zur Verfügung steht, hast du auch
meist geiles Haar, über den großen Teich dazu noch gleich Haartransplantationen in der
breiten Masse, bzw. verdammt gute Haarersatz-Systeme. Das gleiche gilt für die Prominente,
die sicherlich das Kleingeld für Transplantationen locker aufbringen können.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Spiderman on Sat, 10 Jan 2009 12:55:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt schon ein paar Prominente und Schauspieler mit Haarausfall, sieh zum Beispiel mal in
den Thread "Welche Männer sehen immer noch gut aus mit Glatze?". Einigen steht's meiner
Meinung nach, bei denen wird die Glatze dann zum Markenzeichen.

Die vielen anderen Prominenten und Schauspieler, denen eine Glatze nicht steht, haben das
nötige Kleingeld, um diese durch Haartransplanationen, exzellente Haarteile und/oder ein
perfektes Styling nicht sichtbar werden zu lassen.
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Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Alibi on Sat, 10 Jan 2009 13:08:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frizz23 schrieb am Sam, 10 Januar 2009 12:55Hallo Leute,

eigentlich kann es doch nicht sein, dass Schauspieler nicht von Haarausfall betroffen sind, oder?

Wenn ich da z.B. an Brad Pitt denke - der hat ne Matte wie ein 17-Jaehriger 

Wie gibt's das? Ich hab ja schon an alles moegliche gedacht. Also: Hair Cloning ist schon
erfunden - wird nur nicht publik gemacht und ist nicht fuer die breite Masse. Sondern nur fuer ein
paar Auserwaehlte. Usw.

Oder wieso sind Schauspieler weit weniger von Haarausfall betroffen?

Lieber Gruss,
F.

nein...sie verstecken es nur (mehr oder weniger   ) mit erfolg.

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/2285/

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by benutzer81 on Sat, 10 Jan 2009 13:20:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Promis haben nicht mehr möglichkeiten als wir auch.. das heisst transplantationen oder
haarteile, wobei die meisten wohl auf letzteres zurückgreifen. Diese leute haben zumeist auch
die zeit und das nötige kleingeld sich extra für`s outfit einen stylisten zu leisten der sie, wenn`s
sein muss, morgenlich besucht und für den alltag herrichtet. 

Haushälter, personal trainer, manager etc... der stylist reiht sich nur in`s personal ein.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by haarakiri1 on Mon, 12 Jan 2009 09:35:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, die haben halt einfach die Kohle, sich was an den Haaren machen zu lassen. Wenn ich das
Geld und die Zeit hätte, würde ich mir irgendwann auch die GHE auffüllen lassen.

Außerdem liegt es wohl auch am Schönheitsideal der Filmindustrie. Wer mit Anfang/Mitte 20
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schon von AGA betroffen ist, wird es wohl schwerer haben. Von daher setzen sich mit Sicherheit
verstärkt Leute mit "guten" Genen durch.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by benutzer81 on Mon, 12 Jan 2009 10:21:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch in hollywood werden nur die wenigsten auf eine transplantation zurückgreifen.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Cynic on Mon, 12 Jan 2009 10:35:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach bitte, ja bei einigen schon. Aber Hollywood-Star wirst du nicht mit 08/15-Genen. Es gibt
bekannte Beispiele wie McConaughey, die nachhelfen müssen. Aber es gibt auch die
Ausnahmen, die von Natur aus fantastisch aussehen. Wie Brad Pitt, Hugh Jackman... In
Hollywood kommt vieles schnell raus, da lässt sich ne Glatze nicht so leicht verstecken wie
manch einer denkt.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by haarakiri1 on Mon, 12 Jan 2009 10:57:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich denke mal, dass Leute mit früher AGA-Bildung wahrscheinlich gar nicht erst große
Karriere machen. Die fallen schon mal raus.
Die Schauspieler, die dann im Laufe der Zeit (ab 30 aufwärts) von AGA betroffen sind, werden
entweder mit Transplantationen, Toupets, Ersatzteilen etc. nachhelfen, oder sie sind so
erfolgreich bzw. die Glatze passt zu ihrem Image (Willis, Diesel), dass sie auf solche
Maßnahmen verzichten können.

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by benutzer81 on Mon, 12 Jan 2009 12:14:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Mon, 12 Januar 2009 11:35 In Hollywood kommt vieles schnell raus, da lässt
sich ne Glatze nicht so leicht verstecken wie manch einer denkt.

Und daher werden sie auch immer wieder auf frischer tat ertappt    Musst mal im promi-thread im
off topic schauen. War selbst überrascht von wie vielen schauspielern eindeutige fotos
existieren.
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Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by benutzer81 on Mon, 12 Jan 2009 12:23:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Außerdem, kann gar nicht verstehen weshalb sich alle an diesen stars aufhängen. Wollt ihr
alle in hollywood karriere machen? Klar muss in den meisten fällen ein gutes aussehen
vorhanden sein (gerade im gesicht) aber das ist ja auch kein grosses geheimnis und jeder der ins
kino geht weiss das. 

Ja, brad pitt sieht gut aus, na und? 

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by haarakiri1 on Mon, 12 Jan 2009 13:36:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 12 Januar 2009 13:14Cynic schrieb am Mon, 12 Januar 2009 11:35
In Hollywood kommt vieles schnell raus, da lässt sich ne Glatze nicht so leicht verstecken wie
manch einer denkt.

Und daher werden sie auch immer wieder auf frischer tat ertappt    Musst mal im promi-thread im
off topic schauen. War selbst überrascht von wie vielen schauspielern eindeutige fotos
existieren.

Das wäre mir als Prominenter echt oberpeinlich, wenn ich ein Ersatzteil habe und dann "auf
frischer Tat" ertappt werde  Sehr schön sind immer diese Polizeifotos, wo Leute mit vermeintlich
voller Haarpracht dann riesige GHE haben. Ich glaube von Matthew McConaughey gab es da mal
ein schönes 

Subject: Re: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by koppse on Fri, 16 Jan 2009 11:20:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schauspieler mit Glatze gibt es massenweise. Wahrscheinlich anteilsmäßig genauso viele wie
in der Gesamtbevölkerung.
Natürlich gibt es aber Rollenklischees, die sich damit nicht vertragen. 

Was ich allerdings nicht verstehe ist, warum Rockstars und Musiker allgemein keine Glatzen
haben.
Ich kenne keinen einzigen bekannten Musiker mit Glatze.
Setzen die sich Langhaarperücken auf?

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Lennox on Tue, 24 Jun 2014 22:54:12 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

wusste nicht wo ich es sonst posten sollte
aber diese folge simsons sollte sich jeder hier angucken haha
passend zum Thema 

https://www.burning-seri.es/serie/Simpsons/2/2-Karriere-mit-Koepfchen 

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Knorkell on Wed, 25 Jun 2014 00:59:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lennox schrieb am Wed, 25 June 2014 00:54wusste nicht wo ich es sonst posten sollte
aber diese folge simsons sollte sich jeder hier angucken haha
passend zum Thema 

https://www.burning-seri.es/serie/Simpsons/2/2-Karriere-mit-Koepfchen 
  

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 27 Jun 2014 07:18:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht? Und was ist mit den Lindenstrasse-Darstellern z.B.? Da gibts viele, die eine Glatze haben:
http://www.lindenstrasse.de/bilder/mediendb/lindenstrasse/Leute/Rollen/_B/Klaus_Beimer/beimer
_klaus_2013_256.jpg

sind aber auch noch viele andere, die auch eine Glatze haben..

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by samy1.0 on Fri, 27 Jun 2014 07:51:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 27 June 2014 09:18Nicht? Und was ist mit den
Lindenstrasse-Darstellern z.B.? Da gibts viele, die eine Glatze haben:
http://www.lindenstrasse.de/bilder/mediendb/lindenstrasse/Leute/Rollen/_B/Klaus_Beimer/beimer
_klaus_2013_256.jpg

sind aber auch noch viele andere, die auch eine Glatze haben..

Lindenstraße und Hollywood sind dann doch nochmal ein Unterschied  
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Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by Knorkell on Fri, 27 Jun 2014 12:49:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Fri, 27 June 2014 09:51Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 27 June 2014
09:18Nicht? Und was ist mit den Lindenstrasse-Darstellern z.B.? Da gibts viele, die eine Glatze
haben:
http://www.lindenstrasse.de/bilder/mediendb/lindenstrasse/Leute/Rollen/_B/Klaus_Beimer/beimer
_klaus_2013_256.jpg

sind aber auch noch viele andere, die auch eine Glatze haben..

Lindenstraße und Hollywood sind dann doch nochmal ein Unterschied  
In Hollywood fallen mir direkt 10 Namen von Leuten ein denen man ihre AGA ansieht und
nochmal 10 die was dagegen unternommen haben.

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by samy1.0 on Fri, 27 Jun 2014 14:06:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 27 June 2014 14:49samy1.0 schrieb am Fri, 27 June 2014
09:51Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 27 June 2014 09:18Nicht? Und was ist mit den
Lindenstrasse-Darstellern z.B.? Da gibts viele, die eine Glatze haben:
http://www.lindenstrasse.de/bilder/mediendb/lindenstrasse/Leute/Rollen/_B/Klaus_Beimer/beimer
_klaus_2013_256.jpg

sind aber auch noch viele andere, die auch eine Glatze haben..

Lindenstraße und Hollywood sind dann doch nochmal ein Unterschied  
In Hollywood fallen mir direkt 10 Namen von Leuten ein denen man ihre AGA ansieht und
nochmal 10 die was dagegen unternommen haben.

Mir ging es damit nicht darum, dass es in Hollywood keine AGA gibt, sondern das da alles Fake
ist. (Bsp. Bradley Cooper, Clooney..usw.)

Subject: Aw: Schauspieler, Prominente, usw. - wieso kein Haarausfall?
Posted by opti on Fri, 27 Jun 2014 14:51:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mit genug geld sollten die Haare meistens kein problem sein.

Ich denke selbst jude law oder Joseph Gordon-Levitt hätten keine GHE probleme wenn sie was
dagegegn machen würde, aber sie stehen anscheinend dazu.
Wenn man mal bedenkt wieviel Promis sich mehrmals wöchentlich Gesichtsbehandlungen
(Peelins,ultraschall,spezialcremes,etc) geben(und nicht nur Frauen) ..dann machen die das erst
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recht mit den Haaren.
Und ich denke wenn du so 3-4 mal die Woche ne lasertherapie an der Kopfhaut machen lässt
oder Kopfhautmassagen oder spezielle sachen ,dass du damit auch gut halten kannst
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